

Capital
políticoAdrián Rueda
jadrian02@yahoo.es

Marko, Alito y Zambrano traban la alianza local

Los presidentes capitalinos del PAN, PRI y PRD están hasta el gorro, pues todo mundo los acusa de llevar paso de tortuga en la definición del método para seleccionar a quien encabezará la candidatura de la alianza por la Ciudad de México en 2024.

Hacia dentro y hacia afuera las críticas son que los tres dirigentes se están *durmiendo en sus laureles*, ya que mientras Morena promueve sin recato a sus aspirantes, los aliancistas no existen.

Si es porque respetan los tiempos marcados por el INE, los ciudadanos tachan a los opositores de ingenuos —si no es que de chillones—, pues todo mundo se está moviendo, menos ellos.

Están, como dijera el priista **Adrián Rubalcava**, *tragando camote* mientras los demás corren sin rienda, y las autoridades electorales hacen como que no ven. A los aliancistas los perciben timoratos y les piden que al menos intenten *morirse de algo*.

Pero la mayoría no sabe que a los dirigentes **Andrés Atayde**, **Nora Arias** e **Israel Betanzos**, quienes los están atorando son sus propios líderes nacionales, pues **Marko Cortés**, **Alejandro Alito Moreno** y **Jesús Zambrano** no dejan de pelarse los dientes.

Está claro que si el PAN quiere la candidatura a la Jefatura de Gobierno, tiene que ceder espacios, pues se trata de una posición muy cotizada, ante la posibilidad de triunfar el próximo año.

Los dirigentes locales se la han pasado intentando armar una propuesta para un gobierno

Los dirigentes locales se la han pasado intentando armar una propuesta para un gobierno de coalición.

de coalición. Es decir, un programa común elaborado por los partidos de la alianza, que se deberá respetar plenamente en caso de ganar.

Como hay un plazo perentorio para registrarlo ante el INE, a fin de que sea legal, los equipos trabajan contra reloj, pero no ha podido pasar de simples machotes, pues cada día les cambian la jugada.

Y no tanto por las candidaturas a puestos de elección popular, pues como quiera en ese rubro ya hay un diagrama dibujado.

Donde no se avanza es en el reparto del pastel en caso de ganar la capital, pues desde ahora se tienen que registrar —con nombre, color y apellido—, quienes integrarían el futuro gobierno, y qué puestos tendrían.

Es decir, debe quedar en blanco y negro quienes tendrán Gobierno, Finanzas, Bienestar y las demás dependencias, incluyendo el gabinete ampliado.

Cualquiera puede imaginar cómo es el *día a día* de quienes arrastran el lápiz, pues si hoy un partido pide un área, mañana otro puede pedir la misma. Pero lo más ridículo es que ni los propios partidos se ponen de acuerdo al interior.

Y como en la coalición no puede registrarse sin nombre, apellido y cargo, aquello debe ser un tiradero de tinta y papel, debido al cambiadero de nombres que hay en cada sesión.

Curioso que los nacionales se peleen por una pieza del estofado, cuando ni siquiera han cazado al conejo.

CENTAVITOS

Tarde, pero sin sueño, dice el refrán popular que se le podría aplicar a **Santiago Taboada**, quien se tardó mucho pero por fin ayer envió al Congreso de la Ciudad de México su solicitud de licencia temporal como alcalde en Benito Juárez, a fin de lanzarse de lleno en busca de la candidatura aliancista a jefe de Gobierno. Llama la atención que la licencia sea solamente por 41 días, lo que podría indicar que el panista no tiene la seguridad de ganar la contienda interna, o que no se retira definitivamente para evitar que **Martí Batres** proponga al sustituto y que la mayoría de Morena opere para que esa alcaldía pase a manos de un enemigo de los *suspiros azules*. Como quiera, por fin **Santiago** se soltará el pelo.